



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

lutte contre l'exclusion

Question écrite n° 76654

Texte de la question

Mme Claude Darciaux souhaiterait attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'inquiétude croissante des associations d'accueil, d'hébergement et de lutte contre l'exclusion face à la baisse répétée des crédits alloués à leur fonctionnement. Alors que les besoins augmentent, l'action et les projets de ce secteur sont pénalisés par les gels, reports et diminutions de crédits. Confrontées au manque de ressources, de nombreuses associations poussent un cri d'alarme devant l'urgence pour notre société d'apporter une réponse adaptée aux besoins des personnes en difficulté. En effet, faute de moyens, on peut craindre que les places disponibles en CHRS diminuent progressivement et que certains centres soient contraints de fermer leurs portes. De même, les associations caritatives risquent de ne plus pouvoir répondre, cet hiver, aux demandes des personnes confrontées à la précarité. Aussi elle lui demande les mesures qu'il compte mettre en place afin que les associations d'accueil, d'hébergement et de lutte contre l'exclusion puissent continuer leurs missions et répondre aux besoins des plus démunis.

Données clés

Auteur : [Mme Claude Darciaux](#)

Circonscription : Côte-d'Or (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 76654

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 octobre 2005, page 9901